
 
 
 

12. Oktober 2020 
 
Antrag der SPD-Regionalfraktion 
 
Haushalt 2021 
 
Auslastung und Fahrgeldeinnahmen der 1. Klasse in der S-
Bahn 
 
Die Geschäftsstelle wird beauftragt, 
 
dem Verkehrsausschuss über die Auslastung der 1. Klasse in den Jahren 2019 und 
2020 zu berichten, insbesondere unter Berücksichtigung des Zeitraums der Corona-
Pandemie. Ebenso soll dargestellt werden, welche Fahrgeldeinnahmen in diesen 
Jahren generiert wurden. 

 
Begründung: 
 
Nachdem der Verkehrsausschuss mehrfach mehrheitlich die Abschaffung der 1 
Klasse abgelehnt hat, gilt es nun den Erfolg und die Wirksamkeit dieser 
Entscheidung kritisch zu überprüfen. 
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